

**La violencia de género digital
todavía se normaliza**

y tú: ¿la identificas?

**¡Haz este test para
conocer más!**

VERDADERO

FALSO

¿Si me envían una foto íntima sin haberla pedido es una agresión?



Verdadero

El consentimiento, tanto para enviar como para recibir fotos o videos íntimos es muy importante y es una cuestión de respeto a unæ mismæ y a los demás.

Recuerda: si recibes fotos íntimas de otras personas, esto también es violencia y no se deben reenviar.



¿Si alguien envía una imagen íntima a su pareja, puede compartirla con otras personas aunque no le hayan dado permiso?



Falso

El consentimiento se caracteriza por ser concreto y es importante construir acuerdos claros. Nunca se debe asumir que consentir a una acción, en este caso enviar las fotos, implique que se haya consentido a algo más, por ejemplo, guardarlas o reenviarlas.



¿Si estoy saliendo con alguien y nos intercambiamos fotos o videos íntimos, esto siempre me expone a situaciones de violencia?



Falso

Sextear es el intercambio consentido y sin violencia de mensajes con contenido íntimo (fotos, vídeos, audios...).

Forma parte de nuestros derechos sexuales, y puede realizarse con medidas de seguridad para prevenir situaciones de riesgo o violencia.

